長研だより

No. 12 発行日 令和3年1月13日(水)

12月22日(月)の,櫻井教科教育課長による講義では,「校内研修」「巻き込む」「スキルとつながり」の三つのテーマについてお話をいただきました。

長期研修生からは、「グループでのシェアの時間が多く取り入れられた研修だったため、自分で考えることの大切さを、実感することができ



た。」や「私たちのアンケート結果を踏まえて、今回の研修を組み立ててくださっていた。研修の目的を忘れないようにし、研修を行う側と受ける側が win-win になることが大切だという、櫻井課長の言葉を忘れないようにしたい。」などの感想が聞かれました。

3か月の研修が無事に修了しました!





12月24日(木)には、3か月生の閉講式が行われました。猪瀬所長からは、3か月生一人一人に対して修了証が手渡され、今後もさらに研鑽を積むことや、3か月の成果を多くの先生方に還元することの大切さを、お話しいただきました。また、3か月生の代表からは、これまでの指導等に対する感謝の思いと、子供たちのために今後も尽くしていく旨の決意が語られました。「有終の美を飾る」にふさわしい、24人の3か月生の姿でした。

閉講式後には、盛大な拍手の中で堂々と、そして晴れやかな表情で、 所員から見送られていました。無事に研修を終えることができた3か月 生の、今後の活躍に大いに期待しています。